

# *Presidentes de Cuba y Bolivia sostienen conversaciones oficiales*

---

*Image not found or type unknown*



**Los presidentes de Cuba y Bolivia reafirmaron los lazos de amistad que unen a nuestros pueblos, basados en la solidaridad y el entendimiento mutuo. (Foto:acn)**

La Habana, 15 dic (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo este miércoles conversaciones oficiales con el Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Alberto Arce Catacora, quien realiza una visita oficial a nuestro país, tras participar en la XX Cumbre del ALBA-TCP.

Durante el fraternal encuentro, ambos mandatarios reafirmaron los lazos de amistad que unen a nuestros pueblos, basados en la solidaridad y el entendimiento mutuo, además, constataron el excelente estado de las relaciones bilaterales y manifestaron la voluntad de continuar elevando el nivel del diálogo político e impulsar la cooperación mutua.

Díaz-Canel agradeció la solidaridad de Bolivia, expresada recientemente en el ofrecimiento de donativos, así como en el respaldo de la nación andina a la lucha por el fin del ilegal e injusto bloqueo económico, comercial y financiero que impone el Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba.

Por su parte, Arce agradeció la oportunidad de visitar nuestro país por primera vez en calidad de Presidente. Elogió el desarrollo alcanzado por Cuba en las esferas de la Salud y la biotecnología, al tiempo que agradeció en nombre de su pueblo y Gobierno la histórica cooperación cubana.

En horas de la mañana, el Presidente boliviano fue recibido por el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, y visitó el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología. Como parte de su programa, sostendrá también un encuentro con el Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, compañero Esteban Lazo Hernández.

El distinguido visitante estuvo acompañado por Rogelio Mayta Mayta, ministro de Relaciones Exteriores; Remmy Gonzáles, ministro de Desarrollo Rural y Tierras; y Eduardo Pardo, embajador de Bolivia en Cuba.

Por la parte cubana participaron el canciller Bruno Rodríguez Parrill; Ydael Jesús Pérez Brito, ministro de la Agricultura; Ana Teresita González Fraga, ministra a.i. del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera; Josefina Vidal Ferreiro, viceministra de Relaciones Exteriores; y Eugenio Martínez Enríquez, director general de América Latina y Caribe de la Cancillería. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279942-presidentes-de-cuba-y-bolivia-sostienen-conversaciones-oficiales>



**Radio Habana Cuba**